

## Schülermitverantwortung spenden Rosen für die Bewohner\*innen des Pauline-Maier-Hauses



Die SMV (Schülermitverantwortung)
Mannheims hat dieses, wie auch die letzten
Jahre, eine Aktion veranstaltet, die sich
Rosentag nennt. An diesem Tag geht es
darum, den anderen eine Freude zu machen,
durch das Zukommenlassen einer Rose. Die
Schüler\*innen kaufen in den Wochen vor dem
Tag Karten in den Pausen, bei den jeweiligen
SMVlern an ihrer Schule. Diese beschriften sie
mit Name, Klasse und Schule des späteren
Empfängers der Rose und geben sie dann
wieder bei der SMV ab. Die Karte wird
anschließend, zusammen mit der Rose am
besagten Rosentag ausgeteilt. Nun kam es

jedoch dazu, dass wir Rosen übrighatten und so fanden wir die Idee gut, jemandem eine Freude zu machen. Wir fanden das Pauline-Maier-Haus wäre ein guter Ort dafür. Wir hoffen, die Bewohner\*innen des Altenheims haben sich gefreut.

Mit freundlichen Grüßen, Die SMV des Lessing-Gymnasium-Mannheim

